

*Du bist nicht mehr da, wo du warst.
Aber du bist jetzt überall, wo wir sind.*

WIR DANKEN VON HERZEN

für die überaus grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen des Mitgefühls, die wir beim Abschied von unserem lieben

Daniel Tschirky

erfahren durften. Sie haben uns tief bewegt.

Herzlich danken wir Herrn Pfarrer Stefan Gruden für die tröstenden Abschiedsworte und die sehr persönlich gestaltete Trauerfeier sowie dem Organisten Herrn Rudolf Meyer für die musikalische Begleitung und der Sigristin Frau Myriam Keller für die Bereitstellung der Kirche.

Ein spezieller Dank geht an die Schützengesellschaft Bertschikon und an alle Schützenvereine des Schützenverbandes Rickenbach und Umgebung für die letzte Ehrerweisung und den Fahnengruss, der uns alle sehr berührt und im Sinne von Dani dem Abschied einen würdigen Rahmen verliehen hat.

Ein besonderer Dank gilt Herrn Prof. Dr. med. Miklos Pless und dem ganzen Onkologie-Team des Kantonsspitals Winterthur sowie Herrn Prof. Dr. med. Markus Jörger, den Ärzten und dem Pflegepersonal des Kantonsspitals St.Gallen für die liebevolle Betreuung und Begleitung sowie für die Erfüllung des letzten Wunsches von Dani.

Für die tröstenden Worte, die lieben Umarmungen, die zahlreichen persönlichen Karten, die schöne Blumenschale der «Gündliker», die wunderbaren Kränze und Blumen sowie die Spenden für späteren Grabschmuck und die grosszügigen Zuwendungen an die verschiedenen Institutionen bedanken wir uns sehr herzlich.

Die vielen Zeichen der Verbundenheit geben uns Trost und zeigen uns, wie sehr Dani geschätzt wurde.